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令和４年５月12日会議概要

第１ 日時

令和４年５月12日（木）午前９時20分から午前11時35分までの間

第２ 出席者

森委員長、平林委員、森田委員、増田委員、在田委員

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、

警備部長、京都市警察部長、情報通信部長等

《書記 公安委員会補佐室長、公安委員会補佐室室長補佐》

第３ 議事の概要

１ 委員報告

令和４年春の京都府警察勲章伝達式（５月11日）

委員から 令和４年５月11日 京都府警察勲章伝達式に出席した 26名の受賞者の多くが、「 、 。

奥様と出席しており、その嬉しそうな顔が印象的で、長年の労苦が報われたのではないかと

思われる 」旨、発言があった。。

２ 議題

(1) 検察庁と合同による非常訓練の実施について

総務部長から、令和４年５月16日、京都地方検察庁庁舎内において、被護送者が検察官

の取調べ中に逃走したなどの想定に基づき、留置管理課員、通信指令課員及び検察庁職員

が連携し、非常訓練を実施する旨 報告があった。、

委員から 逃走事故は 絶対にあってはならないものであり しっかりと連携の上 訓、「 、 、 、

練を実施していただきたい 」旨、発言があった。。

(2) 犯罪被害者等給付金（重傷病・障害）の支給裁定について

警務部長から、被害者の代理人による犯罪被害者等給付金支給裁定申請の受理及びこれ

に伴う調査・検討について説明があり、審議の上、給付金を支給しないことを決定した。

(3) 損害賠償請求控訴事件の発生及び応訴について

警務部長から、令和４年３月25日、京都府を被控訴人として大阪高等裁判所に損害賠償

請求控訴事件の控訴状が提出され、応訴する旨、報告があった。

(4) 損害賠償請求事件の勝訴について

警務部長から、京都府等に対する損害賠償請求事件について、京都地方裁判所が、令和

４年４月28日、京都府等の勝訴判決を言い渡した旨、報告があった。

(5) 「損害賠償額の専決処分について承認を求める件」について

警務部長から、当府警察職員が惹起した交通事故に関し、相手方が提訴した損害賠償請

求裁判により確定した過失割合相当額について、保険給付を行った全国健康保険協会京都

支部等に対し、知事の専決処分により損害賠償の額を定め賠償した旨、報告があった。

(6) 京都府知事選挙等違反取締りの総括について
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刑事部長から、令和４年４月10日に投開票された京都府知事選挙等における選挙違反取

締りの総括について報告があった。

委員から 夏には参議院議員選挙があるので 引き続き厳正公平な取締りに当たられた、「 、

い 」旨、発言があった。。

(7) 令和４年メーデー等の取組結果について

警備部長から 令和４年メーデー 及び ５・３憲法ウォーク の対応結果について報、「 」 「 」

告があった。

(8) 追加報告

職員のコロナ感染状況について

、 。警務部長から 前回報告以降の京都府警察職員のコロナ感染状況について報告があった

(9) 本部長総括

本部長から ゴールデンウィーク期間中の警察活動については 多額強盗事件が発生し、「 、

たほか、複数の交通死亡事故が発生しており、それぞれ検挙、発生抑止に向けて取り組ん

でいる。また、本日の議題の中で、検察庁と合同による非常訓練については、逃走事故と

いう重大案件に対し、危機意識の醸成を図るとともに当府警察全体で対応のあり方につい

て考える機会としたい 」旨、発言があった。。

３ 個別報告

(1) 運転免許証交付手数料の誤徴収について

交通部長から、運転免許を持つ者が、一部の免許種別について取消申請をする際に、取

り消す種別と異なる種別の免許を複数与える場合の手数料を運転免許試験課の担当者が誤

徴収していた事実が発覚したため、対象者に直接謝罪し、手数料の還付手続きを行うとと

もに各種再発防止策を講じる旨、報告があった。

(2) 当面の行事予定等について

公安委員会補佐室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報告

があった。

４ 個別決裁

(1) 京都府警察本部等組織規則の一部改正について

公安委員会補佐室室長補佐から、警察法の一部改正に伴い、京都府警察本部等組織規則

を一部改正する旨、説明があり、審議の上、決定した。

(2) 公安委員会宛て苦情等申出について（受理２件）

公安委員会補佐室室長補佐から、公安委員会宛ての苦情等申出に関して、受理２件の報

告があり、処理方針を決定した。

５ 聴聞

運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見聴取

の結果について説明があり、18件の行政処分を審議した。


